



NEUER HORIZONT

Wirtschaftsförderkreis Harlingerland e.V.
www.wirtschaftsfoerderkreis.de

Mitglieder- Info

Juni 2022

Liebe Mitglieder und Freunde des Wirtschaftsförderkreises Harlingerland e. V.,

mit der Mitglieder-Info des Wirtschaftsförderkreises Harlingerland e. V. erhalten Sie Informationen und Tipps zu Veranstaltungen aus dem Centrum zwischen Ems & Jade.

digitalbonus.niedersachsen – Neuaufgelegte Richtlinie 2022-2023

Das Nds. Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Digitalisierung hat eine Neuauflage der Richtlinie "digitalbonus.niedersachsen" veröffentlicht, die mit 15 Mio. Euro ausgestattet sein soll. Antragsberechtigt sind kleine und mittlere Unternehmen der gewerblichen Wirtschaft, der Life Sciences, aus dem Bereich eHealth, des Handwerks und kleine freiberufliche Planungsbüros des digitalen Bauens.

[Mehr](#)

Freie Ausbildungsplätze

Der Wirtschaftsförderkreis Harlingerland e. V. hat in Zusammenarbeit mit seinen Mitgliedsunternehmen eine Liste freier Ausbildungsplätze, die noch zum 01. August 2022 besetzt werden können, erstellt.

[Mehr](#)

Gründungstage – einfach gründen am 13., 20. & 27. September und 11. Oktober 2022

Gemeinsame Workshop-Reihe des Wirtschaftsförderkreises Harlingerland e. V. und der Wirtschaftsförderung Wesermarsch GmbH, der Wirtschaftsförderung des Landkreises Friesland und der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Wilhelmshaven mbH.

[Mehr](#)

Stadtradeln zu Gunsten des Klimaschutzes vom 04. bis 24. September 2022

Der Landkreis Wittmund nimmt in der Zeit vom 04. bis zum 24. September 2022 am **Stadtradeln** teil. Stadtradeln ist ein internationaler Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Alle, die im Landkreis Wittmund wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-)Schule besuchen, können mitmachen.

[Mehr](#)

Parlamentarischer Abend der Jade-Wirtschaftsregion

Nach zweijähriger coronabedingter Pause hatten die Partner der Jade-Wirtschaftsregion wieder zum Parlamentarischen Abend eingeladen. Dieser fand erstmals im Neuen Rathaus in Hannover statt.

[Mehr](#)